

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

Anfrage 0924/2013 zur Sitzung am 12.06.2013

Zukunft des „Rheingold,, (FDP)

Das Restaurant und Cafe „Rheingold“ neben der Mainzer Rheingoldhalle ist seit Ende Januar 2013 geschlossen. Zeitungsberichten zufolge soll bis Ende Juni seitens des Eigentümers, der Rheingoldhalle GmbH & Co. KG, eine Entscheidung fallen, wie es mit dem Lokal weiter geht.

Wir fragen an:

1. Wurde die Verpachtung des Lokals öffentlich ausgeschrieben?
2. Gibt es eine Konzeption für die Betreuung des Lokals seitens des Eigentümers?
Wenn ja, welche?
3. Wie viele Interessenten haben sich für die Fortführung des Lokals gemeldet?
4. Welche Arten der Betreuung wurden von den Interessenten vorgeschlagen?

Walter Koppius
FDP-Fraktionsvorsitzender